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Étaient présents :

Étaient absents :

lnvités

Secrétaire :

Procès-verbal
Rencontre extraord inai re du

Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou
Le mercredi 17 novembre 2021

Par visioconférence à 18h30

Asma Benaziz, parent
Moncef Bouanani
Mario Boucher; enseignant
Amel Boumenna, parent
Annie Cinq-Mars, représentante de la com
Martin Gendron, enseignant
Philomise Laguerre

Lyne Leblond, parent
Annie Lévesque, parent
Stéphanie Limoges, personnel professionnel

Kelly Perreault, personnel de soutien

Tammy Hattem, RaphaëlU

Ju lien Deschesnes, gestionnaire administratif

Claire Perreault

Richard Gilbert, directeur
Carole Rivard, enseignante
Patrice Sa ucier, parent
Fanny Thibeault, enseignante

L.- Ouverture de la rencontre L8 :33

Monsieur Gilbert débute la rencontre

2.- Lecture et adoption de l'ordre du jour Lecture de l'ordre du jour par madame Asma Benaziz.

llordre du jour est adopté à l'unanimité

3. Questions du public Aucun public

4. Affaires du conseil d'établissement

4.1 Renouvellement du contrat avec la
compagnie RaphaëlU concernant les uniformes
scolaires

Madame Tammy Hattem présente la collection de vêtements avec le
nouveau logo des Lions dAnjou.

À l'éventail des vêtements actuels, la compagnie RaphaëlU propose

d'ajouter un nouveaux modèles de style urbain parmi les cinq
modèles suivants :

- Le pantalon capri à coupe ajusté
- Le pantalon urbain à coupe droite et/ou à coupe aiusté
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Le jogger chic
Le pantalon cargo

Les tissus utilisés sont le coton et le polyester, contenant un peu

d'élasthanne.

De nouveaux échantillons sont à venir.

Le conseil d'établissement adopte l'ajout du jogger chic pour l'année
scolaire 2022-2023.

Les élèves apprécient de porter l'uniforme, trouvant que ça crée un

sentiment d'appartenance.

Le conseil d'établissement prend la décision de renouveler le contrat
avec la compagnie RaphaëlU pour les deux prochaines années.

- Proposé par monsieur Patrice Saucier
- Secondé par madame Amel Bouamena

5. Période de questions Le coton utilisé dans la confection des vêtements est de style jogging et
se porte très bien durant les quatre saisons.

Le polo se fait en noir et en blanc

14. Levée de l'assemblée L9 :00

Proposé par madame Fanny Thibeault
Secondé par monsieur Patrice Saucier


